

## Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis Berikan Pembinaan ke Siswa Saat LDKS di MTs N 13 Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 09:40



CIAMIS ~ Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar memberikan pembinaan dan penyuluhan terhadap Siswa/i tentang bahaya kenakalan remaja. Binluh kali ini dengan mendatangi MTs Negeri 3 Ciamis, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (13/2/2025).

Kegiatan itu dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Rajadesa Polres Ciamis Polda

Jabar Iptu Radius Windhu Astono saat pelaksanaan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS). Saat itu Kapolsek Rajadesa turut berkoordinasi dengan para guru pendamping pelaksanaan LDKS di MTS N 13 Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astono turut mengapresiasi terhadap kegiatan sekolah di MTS N 13 Ciamis. Salah satunya program LDKS, dimana turut melibatkan stakeholder salah satunya Polri didalam memberikan pemahaman dan edukasi untuk para siswa. Terlebih saat ini para generasi muda harus diberi pembekalan dan edukasi agar terhindar dari perilaku kenakalan remaja secara berlebihan atau bahkan mengakibatkan lemah psikologis dan perbuatan melawan hukum.

"Kami turut sampaikan sejumlah edukasi tentang bahaya bullying, Kejahatan Seksual, Kenakalan remaja hingga Bahaya Penyalahgunaan Narkoba. Ini kami sampaikan sebagai bentuk kepedulian Polri dalam melindungi generasi muda dari hal negatif hingga berdampak pada kemajuan bangsa," kata Iptu Radius Windhu Astono.

"Semoga dari sini tidak ada yang terlibat dalam kenakalan remaja dan kita bersama-sama bergerak untuk stop bullying. Jadilah generasi muda penerus bangsa yang berprestasi sesuai dengan kemampuan dan minat bakat masing-masing siswa. Serta ikut mampu membawa perubahan bangsa kedepan yang lebih maju dan sejahtera," kata Iptu Radius Windhu Astono menambahkan.

Selain itu, menghimbau juga untuk menjauhi penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras dan kenakalan remaja lainnya yang dapat merusak masa depan para pelajar dan ikut berperan aktif kegiatan untuk bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.